



自分たちの手で収穫した喜びに笑顔いっぱいの子供たち

賀茂小 最強のスタミナ食材 ハリマ王にんにくを収穫

6月5日、賀茂小3年生20人が北本ファームの北本奇世司さんに指導を受け、ハリマ王にんにくの収穫を行いました。昨年10月に約200片を校内の畑に植え付けしたもので、暖冬の影響で小ぶりながらも、ハリマ王にんにくの特徴である皮がほんのり赤く色づいたにんにくが収穫できました。きれいな形のにんにくを見て「おうちに飾りたい」と話す児童もいました。



色鮮やかに咲き誇るサツキの作品を楽しんでいる来場者

鮮やかなサツキ、山野草 第56回加西市さつき展開催

5月24日から26日まで、アスティアかさいの3階交流プラザで、加西市さつき同好会による作品展が開催され、鮮やかに咲き誇るサツキ盆栽49点と山野草の鉢96点の作品が展示されました。会場には360人もの方が訪れ、一つ一つの作品の前で足を止め、その美しさに見入っていました。特に、色とりどりの花々で飾られたサツキ盆栽は、会場全体を鮮やかに彩っていました。



ヴィック(左)と吉岡選手がじゃんけん大会に登場し、会場は盛り上がりを見せた

健幸ポイントをゲット 運動ポイント事業スタート

6月1日、イオンモール加西北条で加西市運動ポイント事業・イオン健康ポイント事業のオープニングセレモニーが開催されました。セレモニー終了後、吉岡可奈選手(元ヴィクトリーナ姫路・現ヴィアールレ兵庫所属)とヴィック(ヴィクトリーナ姫路マスコットキャラクター)が登場し、じゃんけん大会を開催。200人を超える来場者で、大変盛り上がりしました。

文化・スポーツ賞賜金を贈呈

「第46回(2023年度)全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会」(13~14歳女子100mバタフライ)の出場権を獲得
出場参考大会「第46回(2023年度)兵庫県JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会」

「第10回記念宮日旗中学硬式野球全国大会」の出場権を獲得
出場参考大会「第53回関西連盟秋季大会西部ブロック予選」

「令和5年度(第17回)全国小学生ゴルフ春季大会」の出場権を獲得
出場参考大会「第24回関西小学生ゴルフ選手権春季大会」



伊東電機株式会社
(野球部)



柴田 汰信さん
(西在田小6年)



宮永 桧聖さん
(加西中2年・兵庫北播リトルシニア所属)



住田 乙姫さん
(北条中2年)

※個人への贈呈は、令和5年度の大会に対するもので、掲載の学年は当時の学年です。



同級生が見守る中、降下訓練を体験する生徒たち=加西消防署(北条町東高室)

地域とともに学ぶ トライやるウィーク

6月3日から7日までの5日間、市内の中学2年生が108事業所で職業体験に取り組みました。北はりま消防組合加西消防署では、消防車両の点検や心肺蘇生法など、さまざまな訓練を体験しました。救助訓練では、高さ7mからのロープ降下など、本格的な訓練を体験しました。降下訓練に取り組んだ生徒たちは「消防士はほんとにすごいと思った」と話しました。



加西市観光ガイドの解説を聞いて学習する泉小の児童たち=五百羅漢(北条町北条)

西在田小・泉小 環境と歴史に触れる

5月30日、西在田小と泉小の3年生37人が、校外学習としてあびき湿原で環境学習と、加西市観光ガイドの解説による五百羅漢や住吉神社、酒見寺の見学をしました。

五百羅漢では、名前の由来や石仏の説明がありました。「北条節句祭りや七五三で、訪れたことがある」と話す児童も。狛犬や普段は見られない塔の内部の構造などの解説を聞き、気づいたことをメモしていました。



あびき湿原保存会の山下会長によるガイドを聞き、観察する参加者ら

あびき湿原観察会 希少な動植物に見入る

6月2日、県の天然記念物に指定されているあびき湿原(網引町)で観察会が行われました。約70人が参加し、中には北条高生や大学生などの姿がありました。あびき湿原保存会のメンバーが、生息する動植物や湿原の保全について解説を行いました。県の絶滅危惧Aランクに指定されている昆虫ヒメタイコウチのほか、体長約2cmのハッチョウトンボやトキソウなどが見られました。

教育委員会より

加西BASE

加西市が取り組む「加西の教育3本の矢」のうち、今月は「加西BASE」について紹介します。

加西BASEは、学習の基盤となる子どもたちの資質能力の向上を目指します。そのためには、確かな学力の育成や学習環境の充実、教職員の指導力向上が欠かせません。そこで、授業改善に向けた校内研修や研究授業を積極的に進めています。令和7年度には、兵庫県小学校国語科研究大会を市内の小学校で開催します。

また、子どもたちのやる気や忍耐力、協調性や感性といった非認知能力を高めるための体験活動の一層の充実や、体力の向上に向けた取り組み、特別支援教育の丁寧な推進も大切であると考えています。加えて、不登校やいじめへの対応と未然防止に向けても、学習基盤を整える視点をもって取り組みます。

そして、「学校が楽しい」「授業が面白い」「勉強が分かる」と思える学校づくりや授業づくりを進めていきます。

問合先 学校教育課 ☎8771

4小学校が(仮)泉統合小学校に統合決定

令和8年4月開校予定の(仮)泉統合小学校に日吉小、西在田小、泉小に加えて、宇仁小学校についても統合することを決定しました。

令和5年12月に小中学校の再編方針を発表した時点では、宇仁小学校の統合については、保護者や地域の意見を踏まえながら継続協議としていましたが、保護者の皆さまや宇仁小学校区の各区長のご意見を踏まえ、方針を決定しました。



読み聞かせの学習をしている様子